



**MISION PERMANENTE DE HONDURAS
EN GINEBRA, SUIZA**

Nota Verbal MPHG/CAT 91-16

La Misión Permanente de Honduras ante la Oficina de las Naciones Unidas y las Organizaciones Internacionales con sede en Ginebra, saluda muy atentamente a la Secretaría del Comité contra la Tortura y tiene a bien en hacer de su conocimiento los representantes del Gobierno de Honduras en la presentación del **Segundo examen periódico de Honduras al Comité contra la Tortura a desarrollarse del 27 al 28 de julio de 2016, en la ciudad de Ginebra, Suiza.**

Abogada Karla Eugenia Cueva Aguilar Jefe de Delegación
Subsecretaria de Estado en los Despachos de Derechos Humanos y Justicia.

Abogada Lolis María Salas Montes Delegada
Dirección Nacional de Adolescencia y Familia

Licenciada Ana Aminta Madrid Paz Delegada
Instituto Nacional de la Mujer

Licenciado Luis Fernando Suazo Barahona Delegado
Dirección Presidencial de Gestión por Resultados

Embajador Giampaolo Rizzo Alvarado Delegado
Representante Permanente Adjunto, Encargado de Negocios. e.i
Misión Permanente de Honduras

Abogada Sagrario Prudot Delegada
Secretaría de Estado en el Despacho de Seguridad

General de Brigada Otilio Javier Sabillón Canales Delegado
Inspector General de las Fuerzas Armadas

Coronel de Infantería DEM Héctor Rubén Padilla Cerna Delegado
Director de Derechos Humanos y Derecho Humanitario

Coronel de Sanidad DEM Irma Asucena Baqueando Canales Delegada
Jefa del Departamento de Asuntos Civiles del Ejército.

Abogada Karen Alicia Motiño Delegada
Gerente Legislativa Congreso Nacional

Abogado Marcos Antonio Velázquez Delegado
Comisión Ordinaria de Justicia y Derechos Humanos Congreso Nacional

Tel: +41-22-7100760
Fax: +41-22-7100766

23 avenue de France
1202 Ginebra, Suiza



Abogada Sandra Ponce
Consejero Misión Permanente de Honduras ante la ONU

Delegada



Ginebra, 22 de Julio 2016

La Misión Permanente de Honduras agradece de antemano la atención que el Comité contra la Tortura brinde a la presente y se vale de la oportunidad, para reiterarle las muestras de su más alta y distinguida consideración.

A la honorable
Secretaría del Comité contra la Tortura
Ginebra